

**安平町議会議長
佐藤 進**



2017年の年頭に当たり
一言ご挨拶を申し上げます。
町民の皆さま、明けまして
おめでとうございます。

皆さまにおかれましては、
健やかで希望に満ち溢れた新
春を迎えたことと心
からお慶び申し上げます。

さて、昨年の秋に、アメリカ
の大統領選が行われた結
果、本年1月から世界の国々
に多大なる影響を及ぼすこと
が予想される方が新たな大統
領として就任されることとな
りました。当然、我が国に与
える影響も計り知れないもの
が想定されます。

なかでも、国民の生活に直
接の影響のあるTPPの問題
が大詰めを迎えようとしてい
る中で、次期大統領がTPP

脱退を通告し、自国の利益を
要求しやすい2国間交渉に軸
足を移す考えを表明されてい
ることからその一番近い位置
にいる日本は、あらゆる部分
で直接的に影響を受けること
が懸念されます。

また国内においては、今後
益々高齢化が進む社会情勢の
中で先を見据えた対応を強く
望むところですが、国は「年
金制度改革関連法案」により
これから先を長いスパンで調
整し、バランスを取ることを
打ち出して来ております。

そうした中で、昨年度に策
定した「安平町まち・ひと・
しごと創生総合戦略」の一つ
に道の駅を拠点とし情報発信
を進め交流人口拡大を図る計
画の具現化が必要でありま
す。

今後、よりいつそ議会が
町民により身近なものとな
り、更には町民から信頼され、
想像力豊かな存在感のある議
会を築くために、皆さまのご
意見を踏まえながら、今後も
確実な歩みを続けて参りたい
と考えています。

これからは町外へ向けて町
の魅力を盛り込んで情報発信
を進める必要があります。そ
れをきっかけとし、いかにし
てその先へとつなげていける
かに掛かっています。

また、安平町を第一線で支
えている農業・商工業の分野
一同心からお祈り申し上げご
挨拶と致します。

ば町全体の活性化に結びつき
ません。一方では、町の人口
減少に加えて高齢化が進んで
いることも現実であり、町も
含めた町民の健康増進にも力
を入れており議会としても後
押しをし、健康で元気なお年
寄りが多い高齢化社会に対応
した町づくりを目指したいと
考えています。

議会と町がそれぞれの立場
を踏まえて、より良い我が町
を次の世代に引き継ぐよう、
町民がこの町に住んで本当に
良かったと思えるような町づ
くりに取り組んでいきたいと
考えています。

安平町議会
議長　佐藤 進
副議長　島田俊明
議員　高山正人
　　田村興文
　　鳥越真由美
　　山田尚孝
　　工藤隆男
　　小笠原直治
　　米川恵美子
　　星志直
　　納口専納助
　　奥野嵩

安平町農業委員会
会長　山田之博
職務代理　大井信弘
委員　大塚武
　　中道幸夫
　　高田弘幸
　　谷口龍治
　　梅田鋭敏
　　阿部修一
　　橋本善一
　　富樫儀禮
　　田中哲也
　　水橋勉
　　辻嶋敏樹
　　信芳

安平町教育委員会
教育長　豊島滋
委員　古卿誠幸
　　平沖道治
　　五十嵐まゆみ
　　金川優美子

喪中により新年のご挨拶を控えさせていただきます。
農業委員　副町長　村井克彦
　　牧田弘満・多田政拓
農業委員　長澤健次・横澤和子

新年